

## Parte Médico Nº3

## Madrid, 27 de septiembre de 2013 12:00h

S.M. El Rey Don Juan Carlos ha pasado una buena noche y continúa con una evolución postoperatoria favorable. Ayer por la tarde caminó sin ayuda por el interior de la habitación, apoyándose en un andador.

La herida quirúrgica está limpia y sin evidencias de inflamación.

El Rey continúa hemodinámicamente estable y sin fiebre. Los estudios analíticos reflejan la buena evolución del paciente.

El próximo parte médico se emitirá dentro de 24h.

Dr. Miguel E. Cabanela

Mcabanela

Dr. Miguel Fernández Tapia-Ruano

Jefe de Servicio Médico de la Casa de SM El Rey